

Lubumbashi : Démolition de plus de 400 toilettes construites hors normes hygiéniques

Dossier de la rédaction de H2o
January 2014

Le bourgmestre la commune de Lubumbashi, au Katanga, Augustin Kahozi, a ordonné la démolition de plus de quatre cents toilettes et douches construites avec des bâches, sachets ou sacs de raphia. Pour lui, cette opération qui a commencé depuis plus de trois semaines vise à lutter contre les maladies d'origine hydrique dans sa municipalité. "Il faut que les gens se mettent à construire de vraies toilettes. Imaginez qu'il y a parfois des fosses septiques qui sont remplies. L'eau des matières coule dans la parcelle et atteint parfois les voisins. Cela peut être la base des maladies hydriques. Il faut éviter ça", a affirmé Augustin Kahozi.

Radio Okapi (Kinshasa) - AllAfrica 12-01-2014